

MAI 2022

ÉVÉNEMENTS

JAM CAPSULE

Cette expérience immersive visuelle et sonore offre au visiteur une plongée à 360° dans une série d'œuvres thématiques autour de la peinture, du cinéma, du patrimoine, de l'écologie, de la musique, du street-art ou encore de la danse.

- ⌚ Depuis le 27 avril
- 📍 Paris Expo Porte de Versailles – VIPARIS
- <https://jamcapsuleexperience.com>

RUN MY CITY



Sur une distance de 9 ou de 15 km, les joggeurs (re)découvrent la capitale de façon ludique en pénétrant dans des lieux et des monuments parisiens emblématiques, parfois insolites : le musée des Arts et Métiers, le musée Rodin – Paris, le Paradis Latin, la Monnaie de Paris, etc.

- ⌚ 15 mai
- 📍 Tout Paris
- www.timeto.com

WE LOVE GREEN

Clara Luciani, SCH, PNL, Angèle, Selah Sue et bien d'autres artistes électriseront la scène de ce festival incontournable, engagé en faveur du développement durable.

- ⌚ 2-5 juin
- 📍 Bois de Vincennes
- www.welovegreen.fr

INTERNATIONAUX DE FRANCE DE TENNIS (ROLAND-GARROS)

Entre matchs de qualification, doubles mixtes et duels serrés, les tenants du titre remettent leurs trophées en jeu sur la mythique terre battue de Roland-Garros.

- ⌚ 16 mai-5 juin
- 📍 Roland-Garros
- www.rolandgarros.com

L'AVENTURE CHAMPOLLION



À l'occasion du bicentenaire du déchiffrement des hiéroglyphes par Champollion, l'exposition revient sur la vie et les incroyables découvertes de ce surdoué des langues, considéré comme le père de l'égyptologie.

- ⌚ Jusqu'au 24 juillet
- 📍 BnF – Site François Mitterrand
- www.bnfrance.fr

ARISTIDE MAILLOL (1861-1944). LA QUÊTE DE L'HARMONIE

Cette rétrospective lève le voile sur les nombreux talents artistiques du sculpteur Aristide Maillol en faisant dialoguer plus de 200 de ses œuvres avec les créations de ses proches amis (Pierre Bonnard, Auguste Renoir ou Maurice Denis).

- ⌚ Jusqu'au 21 août
- 📍 Musée d'Orsay
- www.musee-orsay.fr

RÉCLAMER LA TERRE

Dans un contexte d'urgence climatique, 14 artistes issus de communautés autochtones dévoilent leurs créations engagées, toutes inspirées de la nature et de différents éléments (bois, plantes, etc.).

- ⌚ Jusqu'au 4 septembre
- 📍 Palais de Tokyo
- palaisdetokyo.com

INAUGURATIONS

ROOF – HÔTEL MADAME RÊVE

Perchée au sommet de la Poste du Louvre, la terrasse de l'hôtel a de quoi séduire : une vue imprenable sur la capitale, une capacité de 250 places, ainsi qu'une offre variée de cocktails et de finger food.

- ⌚ Jusqu'au 30 septembre
- 📍 48 rue du Louvre, 1^{er}
- madamereve.com

SE RESTAURER AU CHÂTEAU DE FONTAINEBLEAU



Installé dans l'aile de la Belle Cheminée, le nouveau restaurant du château baptisé « Les Petites Bouches de l'Empereur » propose des plats aux saveurs authentiques, locales et de saison, présentés sous forme de buffet. Pour les petites faims et pauses sucrées, direction « Le Café des Mariniers » aménagé cour de la Fontaine.

- 📍 Château de Fontainebleau (77)
- www.chateaufontainebleau.fr

MUSÉE DE CLUNY



Le site rouvre ses portes après d'importants travaux de modernisation. Restauration des bâtiments, mise en accessibilité, refonte des parcours de visite... L'occasion de (re)découvrir l'une des collections médiévales les plus importantes au monde.

- ⌚ À partir du 12 mai
- 📍 Musée de Cluny – Musée national du Moyen Âge Paris
- www.musee-moyenage.fr

TLM

Ce nouveau tiers-lieu imaginé par le collectif « Au Fil du Rail » occupe une ancienne halle ferroviaire du nord-est parisien. Il propose une riche programmation axée sur l'alimentation durable, la culture et la mode circulaire.

- ⌚ Jusqu'en septembre
- 📍 97 rue Curial, 19^e
- www.instagram.com/tlm_aufildurail

MAY 2022

EVENTS

JAM CAPSULE

This immersive sound and visual experience takes visitors on an emotionally, physically and intellectually rich journey through a series of themed works in painting, cinema, heritage, ecology, music, street art, and dance, projected in 360°.

- ⌚ From 27 April
- 📍 Paris Expo Porte de Versailles – VIPARIS
- <https://jamcapsuleexperience.com>

RUN MY CITY



Over a distance of 9 or 15 km, runners (re)discover the capital in a fun way as they pass through many Parisian landmark monuments and unusual sites: the Musée des Arts et Métiers, Musée Rodin – Paris, the Paradis Latin, Monnaie de Paris, etc.

- ⌚ 15 May
- 📍 All Paris
- www.timeto.com

WE LOVE GREEN

Clara Luciani, SCH, PNL, Angèle, Selah Sue and many other artists will thrill audiences at this not-to-be-missed festival, committed to sustainable development.

- ⌚ 2-5 June
- 📍 Bois de Vincennes
- www.welovegreen.fr

FRENCH OPEN TENNIS (ROLAND-GARROS)

The famous clay courts of Roland-Garros once again host qualifying matches, doubles and singles as players and champions vie for the tournament's coveted trophies.

- ⌚ 16 May-5 June
- 📍 Roland-Garros
- www.rolandgarros.com

THE CHAMPOLLION ADVENTURE



On the occasion of the bicentenary of the deciphering of the hieroglyphs by Champollion, the exhibition looks back on the life and remarkable discoveries of this gifted linguist, considered as the father of Egyptology.

- ⌚ Until 24 July
- 📍 BnF – Site François Mitterrand
- www.bnfrance.fr

ARISTIDE MAILLOL (1861-1944). THE QUEST FOR HARMONY

This retrospective reveals the many artistic talents of the sculptor Aristide Maillol and creates a dialogue between more than 200 of his works and the works of his close friends (Pierre Bonnard, Auguste Renoir, and Maurice Denis).

- ⌚ Until 21 August
- 📍 Musée d'Orsay
- www.musee-orsay.fr

RECLAIM THE EARTH

At a time of climate emergency, 14 artists from indigenous communities unveil their committed creations, all inspired by nature and different materials (wood, plants, etc.).

- ⌚ Until 4 September
- 📍 Palais de Tokyo
- palaisdetokyo.com

ROOF – HÔTEL MADAME RÊVE

Perched on top of the Poste du Louvre, the hotel's terrace has plenty to please: a stunning view of the capital, a seating capacity of 250, as well as a variety of cocktails and finger food.

- ⌚ Until 30 September
- 📍 48 rue du Louvre, 1st
- madamereve.com

INAUGURATIONS

EATING OUT AT THE CHÂTEAU DE FONTAINEBLEAU



Housed in the wing of the Belle Cheminée, the chateau's new restaurant 'Les Petites Bouches de l'Empereur' serves dishes with authentic, local, and seasonal flavours, presented in buffet style. For snacks and sweet treats, head to 'Le Café des Mariniers' that opens onto the Cour de la Fontaine.

- ⌚ Château de Fontainebleau (77)
- www.chateaudefontainebleau.fr

MUSÉE DE CLUNY



The site reopens its doors after important modernization work. Restoration of buildings, improvement to accessibility, redesigning of the visitor path ... The opportunity to (re)discover one of the most important medieval collections in the world.

- ⌚ From 12 May
- 📍 Musée de Cluny – Musée national du Moyen Âge Paris
- www.musee-moyenage.fr

TLM

This new third place imagined by the collective 'Au Fil du Rail' occupies a former railway warehouse in the north-east of Paris. It offers a rich programme with an emphasis on sustainable food, culture, and circular fashion.

- ⌚ Until September
- 📍 97 rue Curial, 19th
- www.instagram.com/tlm_aufildurail/